



Premier ministre

OBSERVATOIRE DE LA PARITÉ
ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES

Paris, le 13 octobre 2010

COMMUNIQUE DE PRESSE

Classement du World Economic Forum : la France au 127^{ème} rang mondial pour l'égalité salariale !

Le classement 2010 du World Economic Forum sur l'égalité des chances femmes-hommes affiche un **résultat sévère : la France occupe le 127ème rang mondial pour les écarts salariaux entre les femmes et les hommes, derrière la Russie ou encore le Kazakhstan !** Sur 134 pays en tout : ça fait mal.

A l'heure où les femmes sont devenues une préoccupation centrale du débat sur la réforme des retraites, et dans un pays qui fait figurer l'égalité femmes-hommes dans sa Constitution, un tel résultat est inadmissible. Ce classement aura au moins un mérite : celui de faire prendre conscience de notre indiscutable retard.

Après quatre lois qui se sont toutes avérées inefficaces, il est temps de chercher ailleurs de nouvelles solutions : **Chantal Brunel demande solennellement au Président de la République que le « label » de grande cause nationale soit dédié, pour l'année 2011, à l'inégalité salariale entre les femmes et les hommes.**

Ce « label » - dont le coût est minime pour l'Etat mais qui dispose d'une forte visibilité et d'un impact symbolique fort - pourrait soumettre les entreprises qui ne respectent pas les exigences paritaires à une pression de l'opinion publique.

L'année qui vient doit être l'occasion de mettre fin à des réflexes passésistes, indignes de notre pays.

Chantal Brunel
*Rapporteuse Générale
de l'Observatoire de la parité
entre les femmes et les hommes
Députée de Seine et Marne*